

Expedition ins Unbekannte

Tief im Dschungel

Von theimmortals

Kapitel 1: Ankunft auf Konomi

Kapitel 1) Ankunft auf Konomi

"Ruffy, kannst du nicht mal still sitzen?! Du nervst", sprach ein junger blonder Mann. Um seinen Worten druck zu verleihen hatte er die Augenbrauen in der mitte zusammen gezogen.

"Aber ich bin so gespannt. Ich war noch nie auf Konomi", lachte der schwarzhaarige.

"Konomi ist eine Urlaubsinsel, wo noch nicht einmal die hälfte der Insel erforscht ist. Außerdem ist sie knapp 500.000 km² groß. 330 Sonnentage sind auf dieser Insel verzeichnet. Konomi ist für seine zahlreichen Tier und Planzenarten bekannt. Auf der Insel gibt es von kleinen Nagetieren bis riesen Giftschlangen alles. Genau wie von kleinen Beeren bis hin zu riesen Bäumen", sprach die einzigste Frau in der Gruppe.

"Du weißt aber viel über Konomi", sprach ein Mann mit langer Nase. "Klar, weiß Robin viel darüber. Man muss sich doch informieren wo man hinreist", mischte sich jetzt ein anderer schwarzhaariger Mann ein.

"Hast du dich auch so informiert, Law?", fragte der Mann mit der langen Nase wieder.

"Natürlich, blind drauf los laufen wäre auch dämlich und viel zu gefährlich. Wer weiß welchen Tieren oder Planzen wir über den Weg laufen."

"Ich hab extra ein Buch mit tropischen Pflanzen dabei, damit mein Essen euch auch nicht vergiftet", lachte der blonde Mann und wedelte mit einem Buch rum.

"Gut mitgedacht, Sanji. Ich hab auch ein Buch mit Infos über seltene Giften dabei, wenn einer mal von euch gebissen werden sollte."

"Ich hab garnichts dabei, ich lass einfach alles auf mich zukommen", lachte Ruffy.

"Das bist typisch du."

"Ist bis jetzt auch immer gut gegangen oder?", fragte der schwarzhaarige junge Mann in die Runde.

"Ja, das stimmt", lachte ihn sein Freund in der Latzhose an.

"Jetzt seid leise, ich will meine ruhe, wir landen in 3 Stunden", sprach der blonde Koch wieder.

"Was noch drei Stunden, man sieben Stunden flug sind zu viel", seufzte Ruffy wieder.

"Seid leise!!", meckerte Sanji.

Und wie auf komando blieben alle die nächsten drei Stunden leise.

Robin lass ein Buch über Konomi, Law und Sanji schliefen, Lysop bastelte aus den Kotztüten Handpuppenmonster und Ruffy ass die ganzezeit irgendetwas .

Endlich setzte das Flugzeug zur Landung an. Alle setzten sich aufrecht hin und warteten bis das Flugzeug ruhig stand. Sie schnallten sich ab und gingen aus dem Flugzeug. Einer nach den anderen streckte sich ordentlich als sie aus dem Flugzeug stiegen. Alle Muskeln waren nach sieben Stunden flug wie eingerostet.

Langsam ging die fünfer Gruppe Richtung Gepäckausgabe um ihre Koffer zu holen. Davor hatte sie sich aber noch einen Trolli geholt um das Gepäck darauf zu lagern. Nach einander kamen die Koffer langsam an. 7 Koffer und 4 große Taschen waren das Ergebnis der fünf.

Sie gingen in Halle B um sich ein Jeep auszuleihen. Sie mieteten sich für einen Monat den Jeep, da dann ihr Flug in die Heimat zurück gehen würde. Die Anzahlung betrug 15.625 Yen (2.000€). Normalerweise wurde auf der Insel nicht mit Yen bezahlt aber da alle aus Tokio kamen und man an dem Flughafen das Geld wechseln konnte, war dies kein Problem.

Sie luden alle Gepäckstücke in den Jeep und Law setzte sich ans Steuer und fuhr los. Zwei Stunden fuhren sie auf einer normalen Straße, bis sie an einem etwas bewachsenen Stück der Insel ankamen. Dorf war die Straße durch einen Weg verändert. Gerade mal breit genug für das Auto. Und wieder ging die fahrt eine Stunde bis der Weg zu schmal für den Jeep wurde. Sie nahmen ihre Gepäckstücke heraus und entschlossen sich weiter zu Fuß zu gehen. Nachdem sie noch mal 4 Km zu Fuß gegangen waren beschlossen sie sich dort auf einer kleinen Lichtung ihre Zelte aufzubauen.

Ein großes Zelt zum Schlafen. Es war in zwei Abteile unterteilt, einmal für die vier jungen Männer und ein einzelnes für Robin.

Als das erledigt war bauten sie noch drei kleiner Zelte auf. Für Laws Chemekalien und anderen Kram, halt alles um Gegengifte herzustellen und eins für Lysops Materialien. Das dritte beherrbergte alles andere, zb. Lebensmittel, Bücher, Töpfe, Pfannen, Waschzeug usw.

Ruffy versuchte an der errichteten Feuerstelle ein Feuer zu entfachen, leider klappte es nicht. Das überlies er dann lieber Sanji.

"Wie hat er es blos zum Leiter der Expedition geschafft?", fragte sich Sanji.

Der blonde holte ein paar Lebensmittel und fing an das Abendessen zu kochen. Er machte eine leckere Suppe mit Gemüse und Fleisch. Nachdem sie gegessen hatten, entschlossen sich alle schlafen zu legen. Nach so einem Anstrengenden Tag, schliefen auch alle schnell ein.